

Bastelideen

Um die Geschichte der Verurteilung Jesu durch Petrus im Ostergarten darstellen zu können, haben wir in den letzten Jahren immer ein Feuer, wie das, was im Hof brannte, gebastelt und in Jerusalem aufgestellt. Dieses Feuer ist aus bunter Wolle gemacht.

Vielleicht habt ihr aber auch andere Ideen, wie man ein Feuer basteln kann?

Z.B. aus rotem/orangenem Transparentpapier lassen sich sicher tolle Flammen basteln. Oder ihr klebt kleine Äste und Stöcke zu einem Haufen auf, der dann mit Papier-Flammen zu einem Feuer werden kann.

Auch einen Hahn können wir in dieser Woche in den Ostergarten setzen. In den letzten Jahren haben wir den Hahn auf dem Foto verwendet, der aus Styropor-Kugeln mit Federn beklebt ist.

Oder ihr schneidet wie für die Schafe und Tauben einen Hahn aus Pappe mit einer Stütze, damit dieser stehen kann, aus und beklebt ihn mit bunten Federn. Wenn ihr keine bunten Federn habt, könnt ihr auch bunte Papier-Schnipsel verwenden.



Gerne könnt ihr auch noch Soldaten und weitere Figuren basteln.

Und ganz wichtig ist, dass wir alle Gras aussähen und auf der Fensterbank gut pflegen, sodass der Ostergarten zu Ostern schön grün ist!

